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LA TIENDA N°1
EN INFORMATICA

TIENDA LÓGICA PRECISA, PARA PRÓXIMA APERTURA EN BADAJOZ

COMERCIAL PYMES: Ref. CPPERSONAL DE TIENDA: Ref. PT
- Conocimientos medio/alto de Informática.
-Altas aptitudes comerciales.
- Interesados en las últimas tecnologías.
- Presencia y trato agradable.
- Se valorará conocimientos en reparación 

de Ordenadores.
- Se valorará conocimientos de Inglés.

TIENDA LÓGIKA, una de las mayores compañías del sector informático español, con 
más de 6 años de experiencia dedicados al ensamblaje de equipos informáticos, 
les informa que durante el mes de octubre se instalará en Badajoz, donde podremos 
ofrecerles todos nuestros servicios y soluciones a PYMES y usuarios finales.

Los ORDENADORES LOGIKA han sido chequeados 
durante 72 horas seguidas para garantizarle su perfecto 

funcionamiento y su elevado rendimiento, 
sólo utilizando componentes de primeras 
marcas podemos garantizarle la calidad 
de nuestros ordenadores. •
En nuestras tiendas podrá encontrar todo 
lo que usted necesite en productos 
informáticos así como consolas, 
videojuegos, libros, software, Hardware 

de los fabricantes más prestigiosos del mercado 
informático. También encontrará los ORDENADORES 
LÓGIKA, potentes, fiables y con garantía. No lo dude: 
nuestros equipos hacen realidad sus deseos en lo que 
se refiere a capacidad, potencia y velocidad.

- Conocimientos medio/alto de Informática.
-Altas aptitudes comerciales.
-Altas aptitudes de negociación.
- Presencia y trato agradable.
- Capacidad de autogestión.
- Coche propio.
- Se valorará conocimientos de las Pymes 

de la zona.

ENVIAR CURRÍCULUM VITAE CON FOTOGRAFÍA RECIENTE A
APARTADO DE CORREOS, N° 2 BARCARROTA (BADAJOZ)
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DATOS PERSONALES DE FRAN

Está soltero. Estudió hasta 2o de Empresariales.

Otro de sus hobbies son la lectura, el cine y los deportes.

CARTA DE FRAN
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ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

Francisco García Sanz nació en Badajoz y tiene 35 años de edad.

Una de sus grandes aficiones es torear vaquillas.

Fran vive en el campo al cuidado de sus vacas y cochinos; la ciudad 
no le atrae.

Le apasionan los animales y suele hablarle a sus perros como si de 
personas se tratase.

Aunque quiso ser torero y futbolista, en la actualidad dirige una 
explotación de ganado vacuno y porcino.
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¿Ha elegido Fran acompañante para 
la vuelta al mundo? ¿Le acompañará 
Mari?
Padre. Pues yo creo que no ha elegido 
acompañante para la vuelta al mundo, 
porque en principio él no quiere hacer el 
viaje.
Madre. A Fran lo que menos le gustaba 
de todos los premios era el viaje. Dijo 
que si le tocaba lo regalaría.

imprevisibles. Quiero decir también, que 
lo que ha estado haciendo él allí no es 
fingido y es que él tiene ese don natural 
para expresarse.
Madre. Fran no ha fingindo en ningún 
momento, porque podía hacerlo una 
semana, dos, pero no tres meses, 
porque él no puede aparentar algo que 
no es. Además ya lo ha dicho su padre, 
que Fran tiene, aunque esté mal que yo 
lo diga, la gracia de su madre, es una 
virtud que te la da Dios y que a él le ha 
dado ese don además de la naturalidad 
y sencillez.
Padre. Y además te diré que los 
compañeros de la casa, cada vez que 
los he visto cuando iban saliendo, al 
saludarles, me daban un abrazo y lo

Se le ha acusado de fingir, ser el 
gracioso de la casa. ¿Qué opináis?
Padre. Yo te digo que no se hace el 
gracioso, porque además eso es una 
virtud que ha heredado de su madre, 
que para cualquier tema tiene salidas y 
se le ocurren las cosas más
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ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

primero que me decían" ¡ Fran es un 
fenómeno!

Pero, a pesar de todo esto, siempre 
acababan nominándole.
Padre. Se buscaron la excusa del 
comodín, pero ellos lo nominaban 
porque lo veían como un rival peligroso.

que un 20 % de las llamadas se realizan 
por confusión, y han sido contabilizadas 
a su favor.

¿Vosotros creéis que esto ha sido 
intencionado?
Padre. Yo creo que ha sido un gran 
fallo.

¿Cómo se encuentra Fran después 
de su salida de la casa? ¿Ha 
necesitado ayuda de los psicólogos? 
Madre. Yo he hablado con mi hijo varias 
veces después de salir de la casa y está 
como siempre. Fran no va a necesitar 
ayuda de ningún psicólogo porque está 
muy entero.

Hemos oído y leído que Fran era un 
vago y un machista, además de 
dormir mucho. ¿Qué dice la familia? 
Madre. De machista, Fran, no tiene 
nada, lo digo yo que soy su madre y le 
conozco perfectamente. De vago 
tampoco porque dime lo que han hecho
Kaiet, Alonso, etc... Aportar, nada. 
Aunque se levantara tarde, cuando

¿Y cuando salió de la casa?
Madre. Creo que estaría un poco 
confuso, pero al no ser el ganador... De 
todas formas yo no estuve con él ni un 
cuarto de hora y en ese tiempo le vi tan 
contento como siempre. No nos hizo 
ningún comentario feo, ni una mala cara 
(por el hecho de no haber ganado), 
estaba tan feliz y tan contento como si 
hubiera sido, en verdad, el ganador.
Padre. Estábamos nosotros más 
preocupados por lo que había pasado y 
por la reacción de la gente, que él.

Hablan de un posible “tongo” con las 
llamadas de teléfono ¿Qué nos 
podéis decir de esto?
Padre. Una cosa que no me explico es 
cómo se han podido dar los tres 
teléfonos para que la gente llamara de 
esa manera, poniendo el número que 
terminaba en 42 (número que se 
utilizaba durante todo el programa para 
expulsar a un concursante, que la gente 
lo tiene retenido en la memoria) para dar 
a Sabrina como ganadora, sin ningún 
tipo de sorteo. Las estadísticas indican



¿Estáis contentos con la clasificación?

ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

¿Y el concursante con el que peor se 
ha llevado?
Padre. No se ha llevado mal con nadie. 
Sólo se alteró una vez, con el tema de 
los huevos, pero tampoco como para 
llevarse mal.

¿Con qué concursante creéis que ha 
hecho más amistad?
Madre. Creo que dentro de la casa se 
ha llevado mejor con Roberto y con 
Emilio. Al final también ha compartido 
muchos momentos con Angel y Kaiet.

Madre. Ha sido totalmente injusta.
Padre.Primero salió el ganador del 
concurso, luego salió la ganadora de 
Zeppelin y Tele 5.

Personajes como El Juli, Miguel Bosé, 
Santiago Segura son algunos de los 
que muestran su afecto hacia Fran.
Padre. Será por su simpatía, su forma 
de ser, su bondad, el saber estar en los 
sitios... a la gente le causa una 
admiración, un cariño, algo especial. 
También creo que se ha valorado el que 
no haya dado ese morbo (besuqueos, 
escenas en la cama...) que a mucha 
gente no le gusta.

estaba despierto era el más entretenido, 
simpático y sincero. Eso lo ha visto toda 
España. Como decía Coto Matamoros, a 
la casa no vas como empleada de 
hogar...
Padre. El es así. Lo que hizo en la casa 
lo hace aquí también. Lo que igual la 
gente no sabe, es que Fran lleva él solo 
el campo que tiene, los 365 dias al año, 
en invierno y en verano, cargando 
camiones con sacos de pienso, 
alpacas... da de comer a su ganado. 
Eso no es de vago. Me gustaría ver en 
el mismo lugar al Conde Lequio o a 
mucha gente que piensa esto.

Poco sabemos de costumbres, 
gastronomía, fiestas, de poblaciones 
como Motril, Alicante,... Sin embargo 
Barcarrota y toda Extremadura, ha 
sido promocionada por Fran en la 
mayoría de sus intervenciones 
¿Cómo podemos valorar esto?
Padre. Muy positivamente. En cualquier 
momento mencionaba los Jamones, el 
arte de su pueblo, la ternera, toda esa 
cultura a la que le tenemos que dar el 
valor que tiene y que él ya se lo ha 
ofrecido ante mucha gente. Ha dado a 
conocer Barcarrota a toda España.



Barcarrotapara y
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ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

Con las mujeres, le adjudican una 
merecida fama de ligón ¿Está por 
llegar la mujer de su vida?
Padre. Supongo que si. Ahora tiene 
más posibilidades. Aunque en realidad 
él siempre ha sido muy pasota con las 
mujeres.
Madre. Ligón lo ha sido siempre, pero 
no es porque sea mi hijo, es que es 
bastante guapo, siempre ha tenido 
chicas alrededor. Ya es hora de que se 
case para pasarle mi puesto a la nuera.

¿Cómo creen que Fran se tomará 
todo esto de la fama?
Madre. Yo creo que él se lo tomará 
como es, con naturalidad y sencillez. Yo 
creo que seguirá siendo el mismo Fran 
que era.

Una cierta publicación define a Fran 
como hijo del boticario, señorito

Se especula con la posible vuelta a 
los ruedos de Fran ¿Hay algo de 
cierto en eso?
Padre. Hay algo por ah i.
Madre. Pero ya lo he dicho antes, si 
Fran volviera a los toros, sería la mayor 
preocupación de mi vida. Precisamente 
con lo que le ha pasado en el dedo, 
estuve mala pensando en que lo tenían 
que operar.

ganadero y un poco conservador en 
temas políticos. ¿Qué tenéis que 
decir a esto?
Padre. Es hijo de un boticario de un 
pueblo de 3.700 habitantes con tres 
farmacias, que en 40 años ha salido 15 
días de vacaciones, de los que lleva 35 
sin auxiliar. En fin, que no soy un 
boticario rico.
Y de señorito de campo,nada. El no es 
el propietario de la finca, es arrendatario 
de la finca de su madre, que la pague ó 
no la pague, eso es otra historia.
Y de política, él no tiene ni idea y 
menos, de conservador. De hecho sólo 
ha votado tres veces desde el inicio de 
la democracia.

En la vida de Fran hay algo muy 
importante que no podemos pasar 
por alto: los toros.
Madre. La última vez que toreó, fue 
cuando en vez de clavarle las 
banderillas al toro, se las clavó en su 
muslo. Imagínate.
Estaba en la enfermería con los 
médicos, le sacaron el pincho de la 
banderilla de la pierna, vino a casa, se 
duchó y se fue a la discoteca hasta las 
9 de la mañana.

Un mensaje 
Extremadura. 
Padre. Ha sido una cosa extraordinaria. 
Un apoyo total. Hay gente que nos llama 
todos los días para preguntarnos cómo 
ha pasado la noche ¡Cómo puede ser 
posible esto!
Nuestro agradecimiento a España, a 
Extremadura, y a Barcarrota, que ha 
vivido esto como nadie.

¿Cómo se sienten los padres 
teniendo un hijo tan famoso y del que 
todo el mundo habla?
Madre. Nosotros contentísimos y muy 
felices. Además estoy muy orgullosa de 
contemplar como mi hijo ha encajado el 
no ser el ganador.
Padre. Pero también está la otra parte; 
es un agobio.

¿Es tan amable y paciente Fran en su 
casa como en la casa de Gran 
Hermano?
Madre. Tiene su genio como todo el 
mundo. De mis hijos es el menos 
exigente (en dinero, ropa, etc...) y el 
más noble.



ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

El momento Gran Hermano es el del miércoles día 27 de Junio, cuando 
Fran sale de la casa, alcanzando el programa una punta aproximada de 
11.860.000 personas y coincide con la entrevista que Mercedes Milá le 
realizó a Fran después de su salida.
¿Qué comentario suscita?
En estos momentos estaba saliendo el ganador del concurso, el ganador que 
España quería, y cuando salió Sabrína estaba saliendo la ganadora de 
Zeppelin y Tele 5. ' • 1

relaciones públicas de Fran

GÜITO
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¿Pensáis que programas como el de 
Ma Teresa Campos han podido influir 
sobre el público a la hora de votar?
Ma Teresa Campos se lo ha hecho muy 
bien a Sabrina y muy mal a Fran. Con 
eso de “la malagueña..., mi paisana... 
pobrecita...” Esto era todos los días.

De esa forma tienen dos ganadores.
S/ gana Fran, hay un ganador absoluto; 
si gana Sabrina hay dos ganadores, el 
oficial y el moral y asi puedes “jugar" 
con dos personas y estilos diferentes.

bien con Roberto, pero fue una pena su 
expulsión, y él notó mucho su salida.

¿Crees que estaba todo preparado 
para que ganara una mujer?
Eso se ha dicho siempre.
Ha sido algo extraño. Puede ser que 
antes del programa, el nombre de la 
ganadora estuviera ya escrito en el 
papel... .

¿Crees que Fran hubiera sido más 
explosivo si hubiera estado en la 
Primera Edición de Gran Hermano?
Era otro tipo de gente que igual se 
hubiera adaptado mejor a su 
personalidad. Este año conectó muy

En la casa, Fran ha ido de menos a 
más. ¿Cómo explicaríais este 
comportamiento?
Estaba aburrido, poco a poco ha ido 
mostrando su personalidad y si dura 
más tiempo el programa le hubiéramos 
visto mejor todavía. Es una persona que 
hubiera aguantado mucho más tiempo.

Te has convertido desde el primer 
momento en el jefe del gabinete de 
prensa de tu familia
Yo soy el que he estado dando la cara 
porque mis padres ya son un poco 
mayores para esto. Yo he servido de 
enlace entre Zeppelin, Tele 5 y la 
familia. He terminado un poco cansado, 
pero creo que ha salido bastante bien.

Fran tiene mucho que agradecerte 
porque tu labor la has hecho muy 
bien.
Hice lo que pude, pero también he 
contado con la ayuda y la colaboración 
de mucha gente de Barcarrota.



1

Frac (primero por. la derecha) y upes amigos en la playa .
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ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

Todo el mundo piensa que en tu 
entrevista en Crónicas Marcianas se 
estaba jugando el porvenir de tu 
hermano en la casa.
La verdad es que sí. Pero he de decir 
que tanto Javier Sarda como el resto de 
los invitados me dieron un trato muy 
bueno. Me lo pasé muy bien.

¿Qué planes tiene Fran?
Lo más inmediato es su aparición en el 
programa de Ma Teresa Campos y en 
Crónicas Marcianas. Además tiene dos 
o tres contratos con importantes firmas

Desde que terminó el concurso ¿has 
ganado en tranquilidad o por lo 
contrario tu trabajo de relaciones 
públicas se ha multiplicado?
La verdad es que sigo prácticamente 
igual que antes. Aunque el tono de las 
llamadas ha cambiado. Antes todas las 
llamadas eran de ánimo y ahora son de 
quejas, decepción y protestas por el 
resultado del concurso.

¿Toda esta fama ha supuesto un 
aumento de contratos al Cuadro de 
Baile Güito?
No, todo lo contrario, incluso hemos 
tenido que suspender las actuaciones 
del mes de junio y los primeros dias de 
julio, para atender el tema este.

Las familias de los concursantes han 
tenido mucho protagonismo en esta 
edición de Gran Hermano ¿Con que 
familiar has tenido mejor y peor 
relación de todas ellas?
El trato entre los familiares ha sido 
estupendo.Me he llevado bien con 
todos, quizás con los que mejor he 
estado, porque les he tratado más, ha 
sido con los padres de Kaiet, la 
hermana de Angel, el padre de Eva y 
sobe todo con David, el amigo de 
Emilio, que estuvo aquí en Barcarrota a 
visitarnos.

Para Javier Sarda ¿Cúal era su 
favorito?
Yo creo que él estaba con Fran, pero 
como gran profesional que es, no podía 
tomar partido por ninguno. Quizás ha 
sido por el único que ha dado un poquito 
la cara alguna vez. Creo que él quería 
que el ganador fuese Fran.
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comerciales a nivel nacional, pero de 
esto ya habrá tiempo de hablar más 
adelante.

Según unas declaraciones tuyas ya 
has roto con tu fama de soltero 
Totalmente falso, sigo soltero todavía.

Alguna anécdota con tu hermano.
En mi casa, cuando él era más joven, se 
iba a la cama y cuando nos creíamos 
que estaba dormido, dejaba la 
almohada atravesada en la cama, se 
saltaba por el balcón, y se pasaba la 
noche por ahí; cuando volvía se subía 
otra vez por el balcón y nadie en casa 
se enteraba que había salido.

Algún mensaje para los seguidores 
de Fran.
Desde aquí quiero agradecer a todos 
los seguidores el apoyo que han 
demostrado, y decir que cuando él 
pueda, irá a visitar a todos esos clubes 
de fans que han estado animando 
desde toda España. Agradecer 
especialmente a los barcarroteños todo 
el apoyo recibido.

¿Qué llamada de teléfono de las 
muchas recibidas es la que más te ha 
sorprendido?
Llamadas ha habido muchísimas. 
Llamadas de representantes de 
importantes futbolistas a nivel nacional y 
mundial. Pero la que más me ha 
impactado ha sido la llamada de una 
chica de Aranjuez, enferma de gravedad 
y que su ilusión era conocer a Fran. Y 
por supuesto en cuanto salga Fran irá a 
verla.



BADAJOZ: Polígono Ind. Huerta Cámara, s/n 
Telf: 924 736 554 - Fax: 924 736 452 

BARCARROTA
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Una terna de lujo: El Toto, El Beni y Fran, El Niño de las Siete Torres.
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ESPECIAL FRAN “GRAN HERMANO”

El minuto más visto en esta edición 
de Gran Hermano es el del Miércoles 
27 de Junio que alcanzó una cuota 
del 72,5% coincide con el momento 
en que se realiza la entrevista a Fran 
a su salida de la casa. ¿Qué opinas 
de esto?
Lo único que opino es que ha sido 
record histórico de audiencia de la 
cadena. Por algo será, ¡y quedó el 
segundo clasificado!

¿Qué tal está Fran tras su salida de la 
casa? Después de tanta tensión...¿ha 
necesitado ayuda?
No le ha hecho falta. Está encerrado, no 
ha salido, quiere salir, le cambian casi 
todos los días de hotel. Si alguna vez 
tiene que salir del hotel le tapan la 
cabeza para que no le reconozcan. 
Tiene ganas de que todo este encierro 
acabe, pero por lo demás se encuentra 
muy bien.

¿Qué proyectos inmediatos tiene?
De momento tiene firmada su aparición

* ■

V ■

¿Qué sabes de ese viaje que Fran 
proyecta realizar alrededor del 
mundo?
Yo creo que Fran en estos momentos no 
tiene tiempo para hacer el viaje y, 
aunque Fran dijo en el plato que se iría 
con Mari, fuá una decisión tomada en 
caliente. Según tengo entendido él, 
después de estar tres meses encerrado 
en una casa fuera de su pueblo, de lo 
que tiene ganas es de volver a 
Barcarrota, a su vida de siempre. Creo 
que su intención es la de regalárselo a 
sus padres.

Acidas han sido las críticas que se 
han vertido en algunos medios de 
comunicación, respecto al
comportamiento “chulesco” y

respecto 
“chulesco”

“humorístico” que parecía vender 
Fran...
Cuando dicen esto, es porque no lo 
conocen. Fran es Fran, y es tan 
carismático precisamente porque es tal 
y como lo hemos visto desde que entró, 
hasta que salió de la casa.
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Fran ha defendido y promocionado el 
jamón de extremadura, el vino, la 
ternera... ¿Cómo valoras este hecho? 
Asombroso. Los expertos en marketing 
se habrán dado cuenta de que Fran ha 
vendido Barcarrota y Extremadura, y 
por eso va a triunfar. El se ha acordado

¿Crees que se habría integrado mejor 
en la pasada edición de GH?
Yo pienso que sí, creo que habría dado 
más juego, incluso Iván e Ismael me lo 
han dicho. Quizás por que con el grupo 
del año pasado no hubiera existido tanta 
diferencia de edad.

de todas las fechas en que había alguna 
fiesta en Barcarrota.

¿Crees que se han manipulado las 
votaciones?
En el contrato que firmó Fran antes de

a

¿Es consciente de la gran conmoción 
que ha provocado en la opinión 
pública?
Nosotros se lo decimos, pero él no se 
puede ni imaginar la realidad, no se lo 
puede creer.

la próxima semana en Crónicas 
Marcianas y al día siguiente va a la 
inauguración de una discoteca en 
Barcelona.

Respecto al resultado final...¿crees 
que este rankig se corresponde con 
la realidad de todo lo que se ha 
visto?
Hay dos clasificaciones, la que ha 
hecho la productora y la moral. La moral 
la ganó Fran. Lo pudimos ver en la plaza 
de toros de Alcalá: a Sabrina la 
apludieron, mientras que a Fran lo 
aclamaron. Sabrina lleva dos 
guardaespaldas y Fran diez.

Algunos concursantes del año 
pasado como Nacho y Jorge lo han 
tachado de vago.
S/ él es vago, que vengan ellos a 
echarles de comer a los guarros. Esos 
dos por si solos no son noticia y tienen 
que hacer estas cosas para que se 
hable de ellos. Están acabados.



del
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¿Le ha podido perjudicar el que desde 
el principio se le diera como favorito?
Está claro, la gente no es tonta. Fran iba 
a ganar y moralmente ha ganado.

Cuentanos alguna anécdota.
Fuimos Fran y yo a una fiesta campera 
en la que toreábamos una vaca. 
Cuando terminó la fiesta, en lugar de 
irnos a dormir a casa, nos colamos en el 
pajar de la finca, nos arropamos con 
unos sacos de pienso y nos quedamos 
dormidos. A la mañana siguiente se 
levantó el dueño de la finca para darle el 
pienso a las gallinas, y cuando abrió la 
puerta del pajar vió unos pies que salían 
por debajo de los sacos. El hombre muy 
asustado empezó a llamar al mayoral 
gritando que había un muerto. Cuando 
levantó los sacos, allí estaba Fran.

¿Cual ha sido el secreto 
arrollador éxito de Fran?
Fran es una persona con mucho gancho 
y una gran personalidad.

¿Cómo has visto la trayectoria de 
Fran a lo largo de los tres meses que 
ha durado el programa?
Al principio, estaba asustado y 
preocupado. Hay que tener en cuenta 
que al entrar en la casa dejó a su padre 
en un hospital, su explotación ganadera 
en la época de la crisis de las vacas 
locas y de la fiebre aftosa, y a la perrita 
que vive con él enferma en el campo. A 
esto se le unió que el resto de los 
concursantes, en un principio, le dieron 
de lado. Fran tiene un humor difícil de 
entender, pero una vez lo has cogido, 
engancha.
Cuando llegó Roberto, se hizo muy buen

entrar en la casa hay una cláusula en la 
que se dice que la productora se 
reserva el derecho a decidir quien es el 
ganador. Yo, personalmente, pienso, 
que durante los últimos quince o veinte 
días los porcentajes de Sabrina y de 
Fran estaban cambiados. Algunos 
clubes de fans de Fran, como el de San 
Martin de Trevejo, el día de la final me 
llamaron para decir que estaban 
llamando al 41, que era el teléfono de 
Fran, y le contestaban: "Usted ha 
votado por Sabrina"

amigo suyo, y ahí fue cuando él empezó 
a mejorar y, a la vez, el resto de los 
habitantes de la casa fueron 
entendiéndolo.



LAS MEJORES FRASES DE FRAN

“Estoy de estas canciones hastas los webs”

i“Hoy voy a hacer yo el cuaderno de Pitágoras”

“Mis perros comen de todo. Hasta polvorones”

“¿Una teta con silicona pesa más que una teta sin silicona?”

(A Mari) “¿Cada cuánto tienes que renovar el pecho?”

“¿Habéis probado alguna vez el gamusino de agua?”

i
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"Lo que se van a comer los gusanos que lo vean los cristianos"

"A mí no me gusta la caza. Solo coger ratas"

" No sé que me pasa. Yo hace 20 años me duchaba con agua fría"

“Angel, pon algo más animado que nos vamos a apetacar 
con esta música”

“El ser humano es el animal mas grande, rencoroso 
y vengativo que existe”

“ Cuatro sirvientes cobrando al mes y no hay huevos 
de traerme un cuchillo"





hasestocon
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¿No te agobia?
Nada, nada.

¿Te gusta esta fama?
Sí

plato, 
Ya 

¿Has

entrevistas, 
finalizado 

recuperado
el 
la

¿Te has sentido manipulado en algún 
momento? ¿Crees que, de alguna 
forma se ha utilizado tu personaje 
para ridiculizarte?
No, a mí me ha servido para ponerme 
más orgulloso de lo que estaba. Esto no 
me lo creo ni yo mismo.

Cuando Fran salió de la casa ¿ qué te 
dijo?
Sólo lo que se pudo ver por la tele. Me 
abrazó corriendo y me dijo:" Aquí tienes 
a Mari, pero tienes que casarte con 
ella".

¿Te llama mucha gente?
Están todo el día llamando a casa. Por 
la calle, en cuanto me ven, me paran los 
coches para hablar conmigo. El día que 
estuve en Badajoz, tuvo que pararse el 
que iba de conductor porque los 
chavales se subían al coche para darme 
la mano. Yo no los conocía de nada, 
pero ellos me habían visto en la tele y 
decían: “Muleto, Muleto”.

¿Volviste a hablar con él despúes de 
acabar el concurso?
Sí, al día siguiente, antes de venirme a 
Barcarrota, fui a verle a su hotel y me 
dijo: “Hasta que nos veamos en el 
pueblo".

Fran te ha convertido en un 
personaje popular ¿Cómo llevas esta 
fama?
Lo llevo muy bien hasta ahora.

Y por supuesto, 
ayudado a Fran.
Sí, le he dado más ayuda.

Visitas al 
autógrafos... 
concurso 
normalidad? 
La gente no para de llamar a mi puerta 
para hablar. También vienen a 
conocerme personas que no son de 
Extremadura.

¿Cómo estaba él?
Un poco agobiado por todo lo que 
estaba pasando.
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¿Volverá Fran a la finca?
Si, porque a él le encanta el campo y su 
ganado.

¿Te volveremos a ver en algún medio 
de comunicación?
En el programa, Mercedes Milá me dijo 
que tendría que venir alguna vez más a 
Crónicas Marcianas y al programa de 
María Teresa Campos. También me dijo 
Fernando Acaso que me llamaría más 
adelante.

¿Volverá a hacer su vida normal?
Sí, porque es la que más le gusta.

Dicen que Fran, además de bromista 
es algo mentiroso ¿Ha mentido er, 
alguna ocasión dentro de la casa?
En lo que yo he visto no ha contado 
ninguna mentira, pero aunque yo he 
seguido el programa casi todo el día, 
había veces que tenía que salir y no lo 
podía ver. Incluso hubo un par de cosas 
que me dijo que las iba a contar y no lo 
ha hecho. Si las hubiera contado, se 
hubiera reído más el público.

¿Si?
Yo creo que sí. Ella lo quiere mucho. A 
no ser que al salir de la casa pierdan el 
contacto y la cosa cambie, terminarán 
casándose.

Después está lo del viaje. ¿Crees que 
lo harán juntos?
En eso han quedado.

¿Qué te parece?
Está muy bien. Es mas guapa de lo que 
parece en la tele, y muy simpática. Lo 
que más me gusta es que es muy 
trabajadora, pero eso lo sé por lo que he 
visto en la tele.

Cuenta alguna anécdota que te haya 
sucedido con Fran
Un día me invitó a ir con él a Badajoz al 
concurso de Miss Extremadura. Cuando 
íbamos a entrar, me dijo que cuando se 
entraba en esos sitios por primera vez te 
tenías que presignar cada vez que 
pasabas por una puerta.Cuando 
empecé a presignarme la gente me 
miraba y Fran se moría de risa.

Hablemos de tu relación con Mari. 
¿Es cierto que has quedado con ella? 
No. Sólo le di dos besos y a 
continuación me despedí.

En las últimas semanas del 
concurso, se llevaba muy bien con 
Fran.
Sí. Yo creo que se casará con Fran.
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